山梨曰曰新聞

年 組 名前:

山 一般向けに販売されたツアー企画で 大 はない。県内の小学校が昨年秋に実 を経て北杜・清里高原へ。2日目は昇仙峡、 を経て北杜・清里高原へ。2日目は昇仙峡、 やに宿泊。最終日は富士急ハイランドを楽しんだ▼ホテルの夕食時にコース料理が出た日 も。子どもたちがその場でテーブルマナーを 学ぶ場面もあったという▼コロナ禍で東京方面を避けて企画された時計回りに県内を巡る 旅。現在は中学1年になった参加者の一人は 「最初は東京方面に行けないと聞いて少しショックだった」と語りつつも、「山梨県内を巡る 旅。現在は中学1年になった参加者の一人は 「最初は東京方面に行けないと聞いて少しショックだった」と語りつつも、「山梨県内を巡る が、移動や見学時の感染防止対策に心を砕く マー方、首都圏の感染状況が見通せないとして、引き続き東京方面を避け長野県方面など への旅を計画する学校も。行き先はどうあれ、 児童にとっては待ちに待った修学旅行。仲間 と発見に満ちた楽しい旅を、と願う。(有)

(2022年6月8日付 山梨日日新聞1面)

_	_	
в	в	1
	-	

き じ 記事にある「山梨県1 周の旅」は、小学校の修学旅行の話です。なぜ、県内のみの旅行に
なったのでしょうか。
問2
またかしまの一人は、この修学旅行を、どのように振り返りましたか。
問3
あなたが、2泊3日で山梨県内の旅行を計画する場合、どのような計画を立てますか。

教育目的以外の無断転載 複製および頒布は禁止します Copyright © 2022 山梨日日新聞社 THE YAMANASHI NICHINICHI SHIMBUN.